

Eckstein im Nationalteam

SportKultur Stuttgart richtet am Samstag Junioren-Länderkampf im Kunstradfahren und Radball aus

Rohracker – Vom 2. bis 4. Dezember trifft sich in der Porsche-Arena bekanntermaßen die Weltelite des Hallenradsports zur Weltmeisterschaft. Doch wer Kunstradfahren und Radball auf höchstem Niveau live erleben will, muss nicht bis zum Winter warten. In der Sporthalle der Tiefenbachschule in Rohracker steht schon morgen, ab 13 Uhr, mit dem Junioren-Länderkampf zwischen Deutschland und der Schweiz ein internationales Highlight auf dem Programm. Mit dabei: Lokalmatadorin Mattea Eckstein vom Veranstalter SportKultur Stuttgart.

Bereits zum vierten Mal nach 2000, 2006 und 2014 treffen die Mannschaften aus Deutschland und der Schweiz in Rohracker aufeinander, um kurz vor den Junioren-Europameisterschaften eine letzte Standortbestimmung im direkten Vergleich vorzunehmen.

Doch wenn morgen in Rohracker die beiden Teams erneut gegeneinander antreten, geht es für die deutschen Athletinnen und Athle-



Mattea Eckstein startet morgen vor heimischem Publikum für Deutschland. Das Foto zeigt Eckstein vor zwei Jahren, ebenfalls beim Junioren-Länderkampf gegen die Schweiz in Rohracker.

ten auch um die Generalprobe für die am Wochenende darauf in Aalen-Unterkochen anstehenden nationalen Titelkämpfe. Und dort darf sich Mattea Eckstein durchaus gute Medaillen- und sogar Titelchancen ausrechnen. Wenngleich die 17-Jährige denkbar knapp die Qualifikation zur Europameisterschaft verpasst hat, ging sie als Gesamtsiegerin aus der Junior-Masters-Serie hervor und hat damit mehr als deutlich bewiesen, dass sie zur absoluten Spitze zählt. Entsprechend motiviert dürfte die Abiturientin am Samstag vor heimischem Publikum zur Sache gehen.

Neben den Kunstradfahrerinnen und Kunstradfahrern messen sich in der Rohracker Sporthalle der Tiefenbachschule morgen auch die jeweils besten drei Radball-Mannschaften aus Deutschland und der Schweiz. Packende Duelle sind damit garantiert, und auch für Lokalkolorit ist gesorgt: Als Deutschland 3 geht mit Dominik Schmidt und Jonas Balz eine Mannschaft aus Kemnat an den Start.

Michael Wild

UTZ 15.04.2016